



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

accidents

Question écrite n° 111738

Texte de la question

M. Christian Vanneste interroge M. le ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration sur les chiffres relatifs au décès des jeunes de moins de 25 ans sur les routes. On observe que presque la moitié des accidents meurtriers est due à l'alcool, on le sait, mais aussi à cause de la drogue ; or ceci n'est absolument pas comptabilisé. L'alcool est à juste titre cité régulièrement par les associations de sécurité routière. En revanche, il n'en est rien pour les drogues et les médicaments alors qu'eux aussi engendrent de graves accidents. Il aimerait connaître les chiffres de la sécurité routière en matière de drogue.

Données clés

Auteur : [M. Christian Vanneste](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 111738

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur, outre-mer, collectivités territoriales et immigration

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 juin 2011, page 6462

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)